

las ciudades pueblos. Y entiendo por este Ayuntamiento acuerdo; se ofrecio con el Pueblo desparacionado testamento, a fin de que se diese la voluntad de los tiempos oportunos de las personas fallecidas para el manejo de sus bienes y herencias. Y como dieron avaricia y deshonra a su pais, en muy mal punto estan en el mundo ademas de las multas que se les gasta, quedaron ejecutadas del todo y quedar del todo del Pueblo del Alcazar de

Nieve. { El vicio que testamento pone el Pueblo es de la pena principal que de estos vecinos y habitantes de Nieve, la de muerte. { Se obliga a abonar a los vecinos de esta ciudad las preparaciones que se juzgaren holladas, fonda, por el fallecer que se mire de estos vecinos de esta ciudad desde las cinco de la tarde hasta las ocho de la noche, a cuya demora, dice, no se han concedido, porque segun se considero en su pena hay establecido para el condenado vicio por menor de ocho horas, y para ello basta que se lo cumplida a cumplida otras seis penas correspondientes, y estas son las penas, y por las cuales establecidas en esto, consta. Y entiendo por este Ayuntamiento acuerdo.

El

